

Aujourd'hui, le père François Ndayisaba devient le nouveau prêtre de la paroisse

Fin juin, l'abbé Régis Beils a été mis en cause dans une affaire de pédophilie. Son successeur, le père François Ndayisaba, est arrivé cette semaine au presbytère et sera officiellement investi par le vicaire général, à la messe de ce matin à 11 h.

PAR CARINE BAUSIÈRE
villeneuve@lavoixdunord.fr

VENDEVILLE. C'est dans un contexte un peu particulier que le père François a posé ses valises à Vendeville, jeudi (lire par ailleurs). Mais, tempère-t-il, « quand j'accepte une nomination, je ne veux pas savoir ce qui s'est passé avant. Je préfère vivre en découvrant ce qui existe. Je peux ainsi apporter une continuité à ce que je trouve, et ma foi ». Place à l'avenir, donc, et à ses défis dans une église qui a retrouvé une fréquentation régulière ces dernières années. Le pèlerinage à sainte Rita ne s'est jamais aussi bien porté, ce qui pourrait être lourd à appréhender pour le nouveau curé. C'est mal connaître la tranquillité légendaire du père François. « Au Burundi, d'où je viens, c'est tellement religieux que j'ai souvent été amené à voir des foules qui cher-

chaient Dieu. C'est vrai que depuis que je suis arrivé en France, il y avait moins de monde dans les paroisses où j'ai officié, Sainte-Marie en Pévèle et Houplines. Je vais découvrir ici, dans un lieu de pèlerinage, une réalité nouvelle car une foule ne ressemble pas à une autre. »

EN ÉQUIPE

Pour avancer, il sait qu'il va pouvoir compter sur une équipe solide, une autre surprise que lui a réservée la France à son arrivée. « Beaucoup de bénévoles œuvrent pour leur paroisse, le curé n'est pas seul, constate le père François. Je me découvre en prêtre qui n'est pas là pour diriger mais pour accompa-

“ Je vais découvrir ici, dans un lieu de pèlerinage, une réalité nouvelle car une foule ne ressemble pas à une autre. ”

gner. J'accomplis ma mission avec d'autres et c'est ce qui me plaît. » Après quelques jours passés à prendre ses marques, le nouveau curé sera officiellement investi dans sa mission par le vicaire général, ce dimanche à la messe de 11 h et, promet-il, les célébrations quotidiennes ne changeront pas. ■

LE POINT SUR L'ENQUÊTE

Fin juin, Grégory, 44 ans, avait publié sur Facebook un texte accusant l'abbé Beils de l'avoir agressé sexuellement, il y a 27 ans, lorsqu'il était élève au lycée Saint-Paul de Lille. Le diocèse a aussitôt effectué un signalement. Une plainte a été déposée, une enquête a été ordonnée par le parquet de Lille. Elle a été confiée à la DIPJ de Lille et est toujours en cours.



Le père François va accompagner le pèlerinage et le chantier de nouveau magasin, qui doit être aménagé derrière l'église.

À quoi sert La Voix du Nord ? Venez en discuter avec nous vendredi

TEMPLEUVE-EN-PÉVÈLE.

La Voix du Nord a 75 ans. L'occasion de donner un nouveau sens à notre engagement au service du territoire. Cette nouvelle histoire, on veut l'écrire avec vous. Venez en discuter.

À quoi ça sert un journal finalement ? Alors qu'elle fête ses 75 ans, La Voix du Nord veut se rappeler sa raison d'être et écrire une nouvelle histoire. Elle entend s'assigner une nouvelle mission : devenir un vecteur et un acteur du changement en montrant la voie de l'amélioration.

L'idée ? Nous engager pour la région et ses habitants, donner encore plus de sens à notre mission. Votre journal le fait déjà régulièrement. Un des exemples les plus marquants remonte à quelques années. Il concernait ces nombreuses personnes qui ne touchaient plus leur retraite à cause d'un retard énorme accumulé par la CARSAT (une caisse de retraite). Nos nombreux reportages et témoignages avaient fini par faire réagir le gouvernement, que nous avions interpellé. Il avait enfin pris le taureau par les cornes et les choses avaient fini par rentrer dans l'ordre.



Pour ses 75 ans, La Voix du Nord organise 75 rencontres avec ses lecteurs.

Il y a des tas de causes justes à défendre. Cette année, La Voix du Nord veut par exemple s'attacher à combattre le harcèlement scolaire. Mais il existe bien d'autres sujets, plus locaux, comme la vitesse excessive de voitures sur un axe routier, qui met en danger la vie des riverains ; la sauvegarde d'un monument historique ; une mobilisation pour une personne qui a

besoin de soins coûteux... Ces questions, vous pourrez aussi nous aider à les identifier et à trouver des solutions en devenant pourquoi pas notre « Porte-Voix ». ■

Vous avez sans doute des idées à nous suggérer. Venez en discuter, en toute simplicité, avec Patrick Jankielewicz, rédacteur en chef, le vendredi 18 octobre de 12 h 30 à 14 h à la médiathèque de Templeuve-en-Pévèle, 5A rue Grande-Campagne.

PIRAINO PROMO
Promoteur-Aménageur

TEMPLEUVE-EN-PÉVÈLE

Le Domaine du Maresquel
TEMPLEUVE

RT 2012
Prêt à Taux Zéro

VOTRE MAISON T4
À PARTIR DE
249 500 € (1)

FRAIS DE NOTAIRE OFFERTS (2)

5/95
VERSER 5% À L'ACTE
95% À LA LIVRAISON

18 MAISONS AVEC JARDIN PRIVATIF

12>27 | **PORTES OUVERTES**
OCTOBRE | 142 rue du Haut Vinage - WASQUEHAL - 10h-12h / 14h-18h

(1) Tarif en vigueur au 01/09/2019. Exemple du lot 3. (2) Dans la limite des 3 premières réservations sur l'opération.

VOTRE CONSEILLER AU
06 73 66 25 18
03 28 33 60 30

pirainopromo.fr

200904818701VD